































dalam hal ini al-Maraghi berusaha menggambarkan ayat secara global agar pembaca dapat memahami lebih rinci, dan memiliki pandangan hukum yang digunakan sebagai asumsi dasar dalam memahami ayat tersebut.

Dengan menggunakan riwayat dari tabi'in dan juga hadis Nabi yang di riwayatkan oleh Imam Bukhari, Ibnu Katsir memaknai membelanjakan harta di jalan Allah merupakan nafkah. Selain dari riwayat tabi'in dan juga hadis Nabi, kondisi sosial yang terjadi di masa Ibnu Katsir begitu mendukung karena kaum Muslimin yang datang ke Kota Damaskus telah mengalami kekalahan akan perebutan kekuasaan di Spanyol. Sehingga mereka yang datang membutuhkan nafkah dari kaum Muslimin yang ada di Damaskus pada saat itu. Sedangkan al-Maraghi menggunakan munasabah ayat 193 dan 194 pada surat al-Baqarah, yang menjelaskan akan berjihad dan juga *qisas*, sehingga al-Maraghi memaknai ayat 195 surat al-Baqarah ini dengan berperang yang bertujuan berjihad. Selain itu kondisi sosial yang terjadi pada waktu itu bangsa Inggris menduduki Mesir, sehingga masyarakat Mesir menggabungkan kekuatan untuk mengusir bangsa Inggris dari Negeranya.

Ibnu Katsir dalam menafsirkan membelanjakan harta di jalan Allah yakni dengan menafkah hartanya. Sedangkan cara yang digunakan untuk berinfak begitu banyak seperti halnya dengan shadaqah, wakaf, hibah atau hadiah dan lain sebagainya. Sedangkan al-Maraghi menafsirkan *wa anfiqū* yakni membelanjakan yang berarti mengeluarkan uang untuk belanja. Hal ini diarahkan kepada jihad yang merupakan membelanjakan harta untuk membeli persenjataan.

Jenis harta Ibnu Katsir adalah yang dapat digunakan berulang kali dan materinya tetap terpelihara serta tidak habis dengan satu kali menggunakan tetapi dapat digunakan lama menurut apa adanya, yang disebut dengan harta *Isti'mal*. seperti halnya sawah yang dinafkahkan yang disebut dengan wakaf. Hal ini dapat dimanfaatkan untuk menanam padi sehingga dapat di sadaqahkan kepada yang membutuhkan. Sedangkan al-Maraghi, jenis hartanya yaitu *Istihlak* sesuatu yang tidak dapat diambil kegunaanya dan manfaatnya secara biasa kecuali dengan menghabiskannya, seperti halnya uang yang digunakan untuk membeli persenjataan. Dengan membelikannya, senjata tersebut dapat digunakan dan dimanfaatkan untuk jihad.

Menurut analisa penulis kedua mufassir yakni Ibnu Katsir dan al-Maraghi dalam memaknai harta atau *mal* ialah segala benda yang berharga dan bersifat materi serta beredar di antara manusia. Dan juga Segala yang diminati manusia dan dapat dihadirkan ketika diperlukan, atau segala sesuatu yang dapat dimiliki, disimpan dan dimanfaatkan.

Ibnu Katsir dalam memaknai *fī sabilillah* dengan memperoleh ataupun menafkahkan harta dengan baik dan benar. Sehingga dengan adanya harta yang diperoleh dengan baik dan dinafkahkan dengan benar dapat menyebabkan kuatnya agama Allah. Sedangkan al-Maraghi memaknai *fī sabilillah* dengan jalan kebaikan dan kebajikan yang menyebabkan kuatnya agama Allah. Hal ini dimaksudkan harta yang diperoleh dengan jalan kebaikan dan membelanjakannya dengan bijak sehingga menyebabkan kuatnya agama Allah.



